

Projekte seit 2021

Herzlichen Dank für deine Unterstützung!!

Für ukrainische Kinder wurden Geschenktüten zusammengestellt. Diese Lichtblicke unterstützen wir gerne, indem wir die Finanzierung übernehmen.

Der Sozialverwaltung des Landratsamts Mühldorf wurden erneut 10 Penny-Gutscheine im Wert von je 20€ zur Verfügung gestellt. Damit können auch weiterhin unbürokratisch Menschen unterstützt werden, die sich in einer schwierigen finanziellen Lage befinden.

Eine ukrainische Familie, die auf Grund des schrecklichen Kriegs aus der Ostukraine fliehen musste, können wir bei der Beschaffung eines Kinderbetts sowie von Babyartikeln unterstützen. Die Mutter der Familie kam schwanger nach Deutschland, und hat inzwischen eine gesunde Tochter zur Welt gebracht. Die Familie wird von uns gemeinsam mit dem Verein Ukrainehilfe Oberbayern e.V. unterstützt.

Ein alleinlebender, arbeitsloser Mann aus Mühldorf musste innerhalb der Stadt umziehen, und lebt nun in einer fast leeren Wohnung, die weder über eine Küche verfügt, noch ausreichend möbliert ist. Wir möchten hier einen Lichtblick setzen, indem wir ihm bei der Beschaffung eines Betts und einer Waschmaschine unter die Arme greifen.

Das Mühlix Ferienprogramm wurde auch in diesem Jahr wieder mit 300€ unterstützt. Damit konnte es 11 Kindern und Jugendlichen ermöglicht werden an den Aktivitäten teilzunehmen. Das Jugendzentrum M24 organisiert jedes Jahr ein schönes und buntes Programm, das wir sehr gerne unterstützen.

Anlässlich des 10-jährigen Bestehens des Vereins Lichtblicke für Menschen in Not und für soziale Einrichtungen e.V. wurde der Beschluss gefasst einer sozialen Einrichtung eine größere Spende zukommen zu lassen. Die Entscheidung fiel auf den Verein Frauen helfen Frauen Burghausen (fhf). Wir freuen uns mit der Spende in Höhe von 2.500€ wichtige Projekte und Aktivitäten bei fhf unterstützen zu können.

Eine alleinstehende Frau, die sich in einer sehr schwierigen finanziellen und gesundheitlichen Situation befindet, und die Halt durch ihren Hund findet, benötigt für den Hund einen kleinen Rückzugsraum in Form eines Hundekäfigs. Den Kauf der Box haben wir gerne erstattet.

Zwei Asylbewerber aus Waldkraiburg möchten gerne ehrenamtlich bei der Tafel in Mühldorf helfen, die die Hilfe gut gebrauchen kann. Damit die Asylbewerber ihre Hilfe auch durchführen können, übernehmen wir die Fahrtkosten von Waldkraiburg nach Mühldorf für den Einsatz einmal in der Woche für sechs Monate. Wir wünschen den Asylbewerbern viel Spaß bei ihrer sinnvollen Tätigkeit!

Wir stellen der Sozialverwaltung des Landratsamtes Mühlendorf a. Inn immer wieder Penny-Gutscheine zur unkomplizierten und zeitnahen Verwendung für Menschen, die sich in akuter finanziell schwieriger Lage befinden. Diesmal stellen wir wieder 10 Gutscheine a 20 € zur Verfügung.

Eine andere kranke Frau hat die gute Nachricht erhalten, dass ihr eine Reha genehmigt wurde. Ihre schwierige finanzielle Situation erlaubt es ihr aber leider nicht, sich für die Durchführung der Reha notwendigen Dinge wie Turnschuhe und ähnliches zu kaufen. Sie erhält deshalb von uns einen Zuschuss zum Kauf. Wir wünschen ihr eine erfolgreiche und schöne Reha!

Eine alleinstehende und kranke Frau kann aufgrund ihrer angespannten finanziellen Lage die Stromkostennachzahlung leider nicht alleine bewältigen und benötigt dringend einen energiesparenden Ersatz für den kaputten Kühlschrank. Wir unterstützen sie, indem wir einmalig die offenen Stromkosten und die Kosten für einen günstigen, aber stromsparenden Kühlschrank übernehmen und wünschen ihr alles Gute!

Wir haben eine Spendenanfrage erhalten für eine Mutter und deren Tochter, die zusammen mit ihrer fünfköpfigen Familie schon seit längerem in Mühlendorf wohnen und arbeiten, jedoch Anfang des Jahres 2022 ausreisen sollen. Um die Ausreisepflicht für die Mutter und die Tochter abwenden zu können, brauchen sie die Unterstützung eines Anwalts. Da aufgrund der schwierigen und zeitlich sehr dringenden Situation die finanziellen Möglichkeiten der Familie sehr angespannt sind, haben wir einen Teil der Kosten für die notwendige, anwaltliche Hilfe übernommen.

Einen Mann, der auf Grund einer Krankheit auf einen Rollstuhl angewiesen ist, und von der Grundsicherung lebt, haben wir unterstützt, indem Lichtblicke für einen gewissen Zeitraum das Essen auf Rädern für das Mittagessen übernommen hat.

Eine fünfköpfige Familie, deren Küche in einem sehr schlechten Zustand war, konnten wir bei der Beschaffung einer gebrauchten, gut erhaltenen Küche unterstützen. Gemeinsam mit Freunden hat die Familie die Küche in Eigenleistung montiert, wir haben die Finanzierung übernommen.

Über die Integrationsberatung des Landratsamtes Mühlendorf erreichte uns die Bitte die Beschaffung von Lehrmitteln für einen Integrationskurs zu unterstützen. Wir haben die Bücher gerne beschafft und unserem Ansprechpartner im Landratsamt übergeben.

Wirklich sehr erfreulich sind immer wieder die uns zugeleiteten Spenden. Sie helfen uns, dass wir sehr schöne Lichtblicke setzen können. Vielen Dank dafür!

In die lokale Presse haben es die Theatergruppe Niederbergkirchen und das Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Mühlendorf mit ihren sehr großzügigen Spenden geschafft.

Die Kolleginnen und Kollegen aus dem Finanzamt haben ihre Weihnachtsfeier ganz in den Dienst von Lichtblicke gestellt. Die Erlöse werden wir gut einsetzen können.

Eine alleinstehende Mutter von 2 Kindern, die zudem mit Einschränkungen lebt, konnten wir in kleinerem Umfang helfen ihren Kindern zu Weihnachten eine Freude zu machen.

Erneut haben wir der Sozialverwaltung des Landratsamtes Mühlendorf Penny-Gutscheine für jeweils 20€ zukommen lassen.

Einer alleinerziehenden Mutter mit kleinen Kindern konnten wir bei der Beschaffung einer Waschmaschine unter die Arme greifen.

Das Ferienprogramm der Stadt Mühlendorf „Mühlix“ hat von uns auch im Jahr 2023 eine Spende von 300€ erhalten. Das ermöglicht erneut Kindern aus sozial schwächeren Familien eine Teilhabe an diesem Programm.

Eine alleinstehende, gehörgeschädigte Frau konnten wir unterstützen, indem wir einen Ersatz für einen defekten Staubsauger und eine Reparatur ihres Fahrrads finanziert haben.

Und nochmal konnten wir einige Penny-Gutscheine à 20€ für dringende Beschaffungen an die Integrationsberatung des Landratsamtes übergeben.

Zahlreiche soziale Einrichtungen in der Region Mühlendorf und Altötting konnten auch im Jahr 2023 auf unsere Unterstützung zählen. Es handelt sich um die Einrichtungen

- Frauen helfen Frauen Burghausen mit 3.000€
- Frauen helfen Frauen im Landkreis Mühlendorf am Inn mit 1.000€
- Unterstützt wurde die Typisierungsaktion des Ruperti-Gymnasiums Mühlendorf mit 2.000€
- Das Jugendzentrum Mühlendorf mit 600€
- Einige Kindergärten und Kindertagesstätten im Landkreis Mühlendorf mit jeweils 400€ (die Heilpädagogische Tagesstätte der AWO Waldkraiburg, die Heilpädagogische Tagesstätte der AWO in Mühlendorf, die Heilpädagogische Kindertagesstätte St. Teresa in Aschau am Inn, die Heilpädagogische Tagesstätte St. Clara in Au am Inn, das Franziskus-von-Assisi-Kinderhaus in Reichertsheim und die Katholische Kinderwelt St. Laurentius in Altmühlendorf)

Die Vertreterinnen und Vertreter der Einheiten berichteten, welche Aktivitäten sie mit den jeweiligen Spenden begleiten möchten und können, und wir freuen uns sehr auch hier viele Lichtblicke setzen zu können.